

Sehr geehrte Schulleiterinnen, sehr geehrte Schulleiter,

hiermit bitten wir um Ihre Unterstützung bei der Eindämmung eines neuen Social-Media-Trends, **die Paracetamol-Challenge** auf TikTok.

Ziel der Challenge ist offenbar, eine möglichst hohe Dosis des Wirkstoffs Paracetamol zu überleben. Dies stellt eine für die Gesundheit der Kinder und Jugendlichen höchst ernstzunehmende Gefahr dar.

Wenn erste Symptome einer Leberschädigung auftreten, ist die Leber häufig bereits irreparabel zerstört, und es hilft nur noch eine Transplantation. Daher sollte bereits bei Verdacht auf eine Paracetamol-Vergiftung immer der **Notruf 112** gewählt werden!

Bitte informieren Sie Ihre Schülerinnen und Schüler sowie deren Eltern in geeigneter Weise (siehe auch Mail unten).

Anbei ein LINK zu einem aktuellen Beitrag von ZDF heute:

<https://www.zdf.de/nachrichten/panorama/tiktok-paracetamol-challenge-trend-warnung-100.html>

Vielen Dank im Voraus!

Im Auftrag

Sabine Maaß und Christiane Mayer-Möckel

-Schulpsychologinnen und Generalistinnen für Suchtprävention-

Staatliches Schulamt
für den Hochtaunuskreis
und den Wetteraukreis
Konrad-Adenauer-Allee 1-11
61118 Bad Vilbel
Tel.: +49 6101 5191655
Fax: +49 6101 5191699
E-Mail: Christiane.Mayer-Moeckel@kultus.hessen.de
Internet: <https://www.schulamt-badvilbel.hessen.de>